

Violencia del narco en Ecuador es una alerta para México, advierte Marcela Guerra



Marcela Guerra Castillo, diputada priista y presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que la violencia generada por el narcotráfico es un tema de seguridad nacional y una alerta para la región de América Latina, y México no está exento de este riesgo.

"Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas", alertó la legisladora priista, luego del episodio de violencia que se vivió en el país sudamericano, donde operan dos cárteles mexicanos.

Guerra Castillo indicó que es momento de fortalecer a las instituciones, utilizar la inteligencia táctica, estratégica y operativa para preservar la seguridad e integridad del Estado mexicano con gobernabilidad y la prevalencia del estado de derecho.

Es preciso recordar que el Pentágono de Estados Unidos alertó que el crimen organizado domina al menos una tercera parte del territorio mexicano, sin embargo, el gobierno federal de nuestro país negó que esto sea así.

Las instituciones de la República deben estar al servicio de la gente y no ser utilizadas para la persecución política, porque la historia demuestra que cuando éstas se distorsionan con el acoso a los opositores, se debilitan y menoscaban a quien las encabeza y dirige. "La paz no sólo se desea, sino que se construye con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción. Es momento de proteger a las familias mexicanas y a nuestros jóvenes de las garras del crimen organizado".

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/15/violencia-del-narco-en-ecuador-es-una-alerta-para-mexico-advierte-marcela-guerra/